

## 基盤部門と普及部門の連携強化に向けた取り組みについて ～普及連携意見交換会の開催～

令和2年10月13日～14日、檜山振興局農村振興課と檜山農業改良普及センター北部支所で意見交換会を行いました。

意見交換会はお互いの業務内容の説明からはじまりました。農村振興課からはせたな町内で実施される農業農村整備事業について、農業農村整備事業管理計画書や計画の図面といった資料を参照しながら説明しました。普及センターからは地域の現状に即した作物の生育方法や実証試験の取り組みなどについて、各業務の担当者から解説していただきました。業務説明の後には、基盤整備を終えた後の農家の声やせたな町の農業の現状、振興局で扱っている事業に関する質問など、活発な意見交換が行われました。

2日目はせたな町農業センターで、普及センターの業務の補助として脱穀作業を行いました。刈り取られた状態の稲から白米になるまでの過程を、実際に機械を動かして体験することができ、日頃直接農作業に関わることのない振興局職員にとって貴重な経験となりました。

2日間にわたる交流により基盤部門と普及部門でお互いの業務に関する理解を深めることができ、有意義な意見交換会となりました。



意見交換会



脱穀作業補助